

7月15日	(土)	エンジョイ広場「カブト虫教室」9時～ 多胡肇さんから学ぶ 正しいラジオ体操 9時30分～	水洗小学校図工室 県営筑後広域公園体育館
16日	(日)	津島東サービスと子ども会七夕祭り 津島西サービス	津島東公民館 津島西生活改善センター
20日	(木)	水洗小学校 1学期終業式 第1回安全・安心部会 19時～	水洗小学校 津島西生活改善センター
21日	(金)	尾島サービス	尾島公民館
23日	(日)	第1回青少年健全育成部会 19時30分～	船小屋公民館
24日	(月)	子育てサロン「七夕まつり」 10時～	船小屋公民館
25日	(火)	第1回生活環境部会 19時～	津島東公民館
29日	(土)	第51回筑後船小屋花火大会 荒天の場合：30日(日)・31日(月)に延期	筑後広域公園内
8月2日	(水)	第31回役員会 19時～	協議会事務所
5日	(土)	エンジョイ広場「カヌー教室」9時～	水洗小学校プール
20日	(日)	筑後市一斉ラジオ体操 7時～ 雨天時:体育館 水洗小学校愛好作業 ラジオ体操終了後	水洗小学校グラウンド 水洗小学校
25日	(金)	水洗小学校 2学期始業式	水洗小学校

第30回 水洗校区コミュニティ協議会役員会 平成29年7月5日(水)

【議題】

1. 市役所 総務広報課と健康づくり課より
2. 「校区コミュニティに関する懇談会」結果より
3. まちづくり講演会について
4. 7月4日コミュニティ会長・事務局長会議について
5. H29年度 第1回各部会の実施について
6. 「高齢者地域活動支援補助金」の活用について
7. 広報紙 7月14日号の原案
8. 事務局より その他

開所日  
カレンダー

7月							8月						
日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
						1			1	2	3	4	5
2	3	4	5	6	7	8	6	7	8	9	10	11	12
9	10	11	12	13	14	15	13	14	15	16	17	18	19
16	17	18	19	20	21	22	20	21	22	23	24	25	26
23	24	25	26	27	28	29	27	28	29	30	31		
30	31												

水洗校区コミュニティ協議会事務所  
次回役員会：8月2日(水) 19時から

☆ 開所時間 ☆  
9時00分～12時00分/  
13時00分～17時30分

※ 時間内でも外出している場合があります

お休み：土・日・祝  
(8月13・14・15日はお盆休み)

《仕事の都合で開所日、開所時間や昼休みの時間が変わることもあります》

ひとこと・・・

7月29日(土)、筑後船小屋花火大会が開催され、多くの方が会場に足を運んだり、ご自宅・ご近所から楽しみに観覧されることと思います。会場で飲んだり食べたりされると思いますが、ご自分で出されたゴミはきちんとゴミ箱へ・・・、お願いします。

花火大会翌日の「清掃ボランティア」に協力していただける方は、公園ステージ付近に午前7時30分に集合して下さい。詳しくは、「広報 ちくご7月号」をご覧ください。

★協議会、広報へのご意見、ご感想、また地域の情報をお寄せ下さい。

水洗校区コミュニティ協議会 井口 由吏

# 水洗校区コミュニティ協議会広報



平成29年7月14日発行 水洗校区コミュニティ協議会 第29号



発行：水洗校区コミュニティ協議会 〒833-0014 筑後市大字尾島760番地1

TEL/FAX：0942(65)6900 E-mail：suisen6900@fuga.ocn.ne.jp

## 校区コミュニティに関する懇談会 開催

6月15日(木)、志公民館にて「校区コミュニティに関する懇談会」が開催され、中村市長、西田副市長、中村教育長をはじめ市役所から校区担当 部課長さん、地域支援課の方々、水洗校区からは、運営委員の皆さんや地域の方にもご参加いただきました。

懇談会では、水洗校区コミュニティ協議会を進める為にどうしたらいいのか、みなさん方から活発な発言があり、特にコミュニティ協議会の組織体制については、「校区単位の既存組織の関係整理について」や「部会長の専任について」、協議会活動については、「自主財源の確保について」の課題が出されました。

「部会長」の専任については、現在各行政区の区長さん方に兼任していただいている状況であり、今後は「専任」という形が望ましい、との意見が出ました。



## まちづくり講演会 ～校区コミュニティ協議会実践発表

6月22日(木)、サザンクス筑後小ホールにおいて「まちづくり講演会～校区コミュニティ協議会実践発表」が行われました。

その中で、市政・社会功労表彰が行われ、水洗校区からも表彰を受けられました。



山口 博澄 様 社会功労：保健環境 船小屋行政区  
・学校歯科医として30年以上在職



地域のために、常日頃から貢献していただき感謝いたします。受賞、おめでとうございます！

その後、下妻・水田・松原校区コミュニティ協議会実践発表が行われ、それぞれのコミュニティ協議会での活動、コミュニティ協議会が出来て良かった点や今後の方針などをお話いただきました。水洗校区コミュニティ協議会でも、ここで発表された内容を参考にしながら、今後の活動に役立てていただければと、思いました。

## 校区福祉会 福祉活動実践者座談会

7月2日(日)、志公民館にて校区福祉会 福祉活動実践者座談会が行われ関係者の皆さんが参加されました。

各行政区の福祉的課題を考える、というテーマで話しが進められました。

社会福祉協議会からは、4コマまんがを使って分かりやすく説明され、地域での支え合いについては、「助け上手、助けられ上手になる事」が必要というお話しをされました。

子育てサロンの活動状況や各行政区からも、状況報告・意見交換が行われ、それぞれで抱えられている問題点や現在のサービスの状況、ボランティアの事など、多くの報告がありました。

社会福祉協議会、卜部さんのお話



### 水洗校区子育てサロン「おしゃべり会」

6月26日(月)、船小屋公民館において子育てサロン「おしゃべり会」が行われ、多くのお子さんとお母さん、それにボランティアの方も参加されました。

とても大きな絵本の読み聞かせに、お子さん達も興味津々で聞いたり、全員で輪になって自己紹介をしたり、お子さんもお母さん方も子育てサロンのお世話をいただいている皆さんも笑いの絶えない笑顔いっぱいのサロンになりました。次回は、7月24日(月)「七夕まつり」です。



お母さんと一緒に  
楽しいね。

次の自己紹介は？

おやつ、  
美味しいね！

### 尾島ふれあいデー

6月25日(日)、尾島ふれあいデーが行われました。この日は、尾島公民館から船小屋の中ノ島公園までのウォーキングを予定されていましたが、雨天の為、公民館内でのゲーム大会に変更になりました。水洗小学校の加藤校長先生、船小屋駐在所の松岡さんにも来ていただきました。

小さなお子さんから高齢者の方まで公民館内は大賑わい！ボランティアの方や保護者の方が一緒にカレーを作られ、参加者皆さんで頂きました。心のこもったカレー、みなさんニコニコ顔で食べられ、子ども達は、おかわりする場面も見られました。



みんなでゲーム  
を楽しみました



おかわり下さい！



### 志デイサービス

7月9日(日)、志公民館においてデイサービスが行われました。

この日は、子ども会と一緒に「七夕まつり」を開催し、短冊に願い事を書いてみんなで飾りました。午後は、認知症についてお話を聞きました。



願い事が叶いますように！

元気に歌えたかな？

願い事、  
何にしようかなあ？

講演会の様子

### エンジョイ広場「ファミリーバドミントン教室」

6月17日(土)、ファミリーバドミントン代表の松熊博子さんを講師に迎え、ファミリーバドミントンクラブのみなさん、23名の子ども達と保護者の方にも多く参加していただきました。

バドミントンとの違いは、ラケットとシャトルです。ラケットの持ち手が短く、シャトルの先端がスポンジになっています。

子ども達は、指導者のみなさんから、サーブやレシーブなどを教えて頂き、ゲームにも挑戦しました。1年生から3年生までは、なかなかラリーが続かず苦戦していましたが、4年生から6年生は指導者の方と対等にラリーを続け、汗いっぱいを楽しみました。

お父さん・お母さん方もお子さんと一緒に参加され、体育館はとても賑やかでした。

これを  
使います



サーブの練習です



みんなで練習！

ラリーが続きました



### エンジョイ広場「科学実験教室」

7月1日(土)、水洗小学校図工室において「科学実験教室」が、52名の参加者で賑やかに行われました。「羽犬塚元気たい」の村上俊文先生をはじめ4名の方に来ていただきました。

「スライム」「やじろべえ」「わたがし」の3つを班ごとに、先生方の指導の下作りしました。「スライム」をみんなで一緒に作った後、「やじろべえ」と「わたがし」2つに分かれ交代して作成。「スライム」は、好きな色を選んでしっかり袋の中で混ぜて出来上がり。ストローを使って空気を入れ、上手に膨らませて遊びました。

「やじろべえ」は、バランスを上手に取って可愛い作品ができました。つま先や、顔でバランスを取って遊んでいる子も居ました。「わたがし」が、一番人気？でした。

班の中で、下級生を上級生が手伝ったり、協力して作業しているところを見て、嬉しくなりました。

上手にバランスがとれました



大きく膨らんだね！



こうやって出来るんですね

### 住民健診はじまっています

住民健診の時期になりました。市役所 健康づくり課の方が、「車などは車検をしますが、ご自分の体のメンテナンスもお願いします！」とおっしゃっていました。なるほど！！その通りだなと思います。

何もない事が一番ですが、早期発見、重症化予防の為には、健診を受けていただく事が大切です。医療費についても、かかる費用が全く変わってくるようです。

昨年の水洗校区の方の健診受診率は、筑後市内全体の2位になっています。今年もご自身の体の為に健診受診をお願いします。



筑後市内で  
第2位

### タマスタ ひまわり情報

6月15日号の広報紙でお知らせいたしました、「ひまわり植樹」の近況報告です。

下の写真は、7月7日現在の様子です。種まきから2ヶ月経ちましたが、発芽し50cmほどになりました。種と苗で植えましたが、どちらも同じくらいの背丈になっています。

花は、いつ頃咲くでしょうね？

